
Excelentíssima senhora Presidente,

DRA.  ANDRÉA  DELEGADA, Vereadora  infra-assinada,  na

forma regimental,  apresenta  ao Excelentíssimo Senhor  Prefeito,  EMERSON

RODRIGO CAMARGO o presente REQUERIMENTO solicitando as seguintes

informações referentes Requer informações sobre o Centro de Atendimento a

Covid-19.

Diante  de  denúncias  feitas  em  redes  sociais  e  também  por
munícipes  que  procuraram  o  gabinete  na  última  semana  reclamando
sobre o atendimento prestado pelo  Centro  de Atendimento a Covid-19
(CAC),  solicito  informações  sobre  os  seguintes  assuntos  levantados
nessas ocasiões:

1 Por  que  a  Prefeitura  de  Jaboticabal  realizou  a  troca  de  empresa
responsável pela escala de médicos do CAC? 

2 Quantos médicos atualmente atendem no CAC e qual valor é pago
por plantão?

3 De   acordo  com  denúncias  feitas  por  munícipes,  falta  inclusive
insumos e equipamentos como termómetros no CAC. Tais situações
foram averiguadas? A Prefeitura sanou essas falhas?

4  Como está a realização de testagens no CAC? Estão fazendo testes
rápidos? Quais protocolos estão sendo seguidos pelas equipes?

5 Solicito cópias dos empenhos e notas pagas nos últimos três meses
da antiga empresa  responsável  pela grade de médicos do CAC e
cópia completa do processo de contratação da atual prestadora de
serviços.
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A Vereadora ressalta que tal requerimento tem como objetivo
prestar esclarecimentos a população.

Jaboticabal, 09 de março de 2021.

DRA. ANDRÉA DELEGADA
         Vereadora - PSC 
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